
 

 

 

～第２回学校運営協議会が開かれました～ 
９月２２日(金)に第２回目の学校運営協議会が開かれました。 

今回は、富塚中学校区共通の子供たちに身に付けてほしい力 

キャリア「と」「み」「つ」「か」のテーマを中心に話し合いが行われました。 

【キャリア「と」「み」「つ」「か」について】 

富西小では、各学年の成長段階に沿って１つ１つの活動に目標を設定し、 

キャリア「と」「み」「つ」「か」の力が身につくようカリキュラムを組んでいま

す。行事の後には、振り返りシートに、頑張ったことや感じたことなどを記入

し、キャリアパスポートに綴っていきます。その積み重ねにより、このキャリア「と」「み」「つ」「か」の

力が培われていきます。このカリキュラムの実践報告を聞き、委員の方々からは次のような意見が出され

ました。 

 

 

 

 

 

 

また、授業見学をされた委員の方々が、富西小の子供たちがのびのびとした様子で授業を受けており、間違

えても大丈夫な温かい雰囲気があるのがとても良いと、口を揃えておっしゃっているのが印象的でした。 

【通学路の整備について】 

子供たちの通学路の危険回避の為、自治会の皆さんが積極的に動いてくださっています。紹介します。 

① 安座方面                                

安座の坂を上がった所に歩道が切れている場所があります。大雨が降ると冠水

し、通行できなくなります。また、スピードを出して通る車が多いので歩道がない

為にとても危険です。浜松市と交渉し、来年度には歩道を延長し、同時に排水改

良も行っていただく予定だそうです。 

② 和合方面 

中村製粉工場近くにカーブになっている道路があります。スピードを出して通る車が多く危険なので、

レッドポールを設置するよう要望を出して、先日、設置してくださいました。また、オートレース場近

くの和合の家という老人ホーム前にも横断歩道設置の要望を提出してくださっています。 

【とみっこ寺子屋について】 

今年も夏休み始めにとみっこ寺子屋を行いました。西会館の空調

機器の故障により、急遽小学校の会議室を借りることもありました。

西会館・小学校会場では各日３０名以上の、新屋集会所では約２０名

の子供たちが参加し、友達同士で教え合ったり、見守りボランティア

の保護者の方に聞いたりして一生懸命夏休みの宿題を進める子供た

ちの姿が見られました。 
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《育てたい４つの力》 

とりくむ力 

つながる力 かなえる力 

みつめる力 

未来授業が、子供たちに様々な良い影響を与えていることがわかり、素晴らしい活動だと感じた。 

子供が学んでいる活動の目標を保護者にも周知すれば、家庭でもそれに沿った声掛けができるのではないか。 

黒板にキャリア「と」「み」「つ」「か」をふまえた授業の「めあて（目標）」を掲げ、 子供たちに意識をさせて授
業を行っていることが素晴らしいと感じた。 

 



【学校応援団活動報告】 
本年度の学校応援団（ボランティア）の活動の様子を 

1 部写真で報告させていただきます。 

 

●6月 1日花壇整備            ●7月 6日 2年生新川たんけん  ●10月 19日 2年生町たんけん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●ゆうゆう活動 （6月 5日・7月 3日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

    《工作》            《生け花》            《手芸》 

 

 

 

 

 

 

 

 

《外国語》           《アート工芸》           《お茶》 

 

 

 

 

 

 

 

 

《自然科学》         《コンピュータ》          《スポーツ》 

 

ボランティアの皆さん、子供たちに貴重な経験をありがとうございます！！ 

 


